



Información para los medios

11 de diciembre de 2023

## **BMW Motorrad presenta la nueva Colección de Ropa BMW Motorrad 2024.**

Durante 45 años, BMW Motorrad se ha comprometido a hacer que el motociclismo sea lo más seguro y cómodo posible, con prendas perfectamente diseñadas que también son modernas, atractivas y elegantes. En la actualidad, BMW Motorrad ofrece una amplia gama de equipamiento para el motorista. También aquí se cumple la máxima de BMW Motorrad: hacer aún mejor lo existente y, al mismo tiempo, desarrollar soluciones nuevas e innovadoras para disfrutar de la conducción sin preocupaciones. La nueva Colección de Ropa BMW Motorrad 2024 ofrece un total de 28 nuevos productos en las áreas de #PluggedToLife, #RideAndShare, #SpiritOfGS, #NeverStopChallenging y #Soulfuel.

### **#PluggedToLife: Ropa elegante para motoristas con una gran utilidad diaria.**

Con la colección #PluggedToLife, BMW Motorrad ofrece productos prácticos y con estilo que son ideales para usar la moto cada día, pero también absolutamente adecuados para el uso cotidiano cuando te bajas de la moto. Ya sea paseando por la ciudad, de compras o sentado en un café.

Para la próxima temporada, el **casco Sao Paulo** está disponible en los nuevos colores **Matter** y **Nucleus**. Con visera larga y parasol integrado, es una accesorio de moda, cómodo y seguro para la ciudad y las zonas urbanas.

Los **pantalones London** también están disponibles en nuevos colores: gris claro y azul. También quedan muy bien fuera de la moto gracias a su moderno diseño de 5 bolsillos. Los protectores NP-Flex 3D en las rodillas ofrecen una buena absorción de los impactos sin comprometer la comodidad.

Disponibles en color caqui para la próxima temporada de moto, las **zapatillas Seoul GORE-TEX** son tan elegantes como prácticas. La membrana GORE-TEX protege de forma fiable contra el viento y el agua, mientras que la suela resistente al aceite y al combustible y la protección integrada del talón y el tobillo garantizan un alto nivel de seguridad. La cremallera oculta en el interior hace que ponérselos y quitárselos sea rápido y fácil.



### #RideAndShare: Estilo de vida casual y touring.

Nuevo en la gama es la **chaqueta Swartberg AIR** con un corte blusón deportivo, el compañero perfecto para las salidas veraniegas. El material exterior es de poliamida resistente a la abrasión y proporciona una ventilación duradera. Como resultado, esta moderna chaqueta también puede utilizarse en climas muy cálidos.

Las **botas Gavia AIR** también son nuevas. Están fabricadas con un tejido especialmente transpirable, y el forro y los materiales exteriores especiales garantizan una gran permeabilidad al aire. Esto las hace ideales para viajar con temperaturas cálidas. La entresuela ligera y la suela Vibram de gran agarre también les confieren una sensación similar a la de unas zapatillas deportivas cuando se camina por la ciudad.

El **casco abatible System 7 Carbon EVO** ofrece el máximo confort y seguridad. La calota de carbono total del casco lo hace extremadamente ligero y ofrece la máxima protección contra impactos. El sistema de protección contra impactos multidireccionales (MIPS) reduce el movimiento de rotación de la cabeza en caso de impacto, minimizando el riesgo de lesiones. Está disponible en nuevos colores y decoraciones para la próxima temporada.

El nuevo color azul-gris de la **chaqueta Aravis AIR** es un soplo de aire fresco para las fases calurosas de la temporada de pilotaje. Gracias a sus grandes inserciones de malla y elástico, no sólo ofrece una óptima libertad de movimientos, sino también una agradable circulación del aire. Especialmente práctica: dos tirantes integrados permiten llevar la chaqueta a la espalda como una mochila cuando no se está sobre la moto. El tejido exterior, cómodo, transpirable y repelente a la suciedad y al agua, también está disponible en colores a juego para los **pantalones Aravis AIR**.

Los **pantalones Gerlos** están disponibles en una nueva gama de colores. Ofrecen un look de ocio cómodo, perfecto para el verano y las estaciones de transición. Estos pantalones resistentes a la abrasión pueden convertirse en cortavientos e impermeables con un inserto transpirable si es necesario. También cuentan con protectores NPL desmontables y ajustables en las rodillas y protectores NP3 en las caderas.

### #SpiritOf GS: Aventureros, pero seguros.

Para aquellos que no pueden esperar a su próxima aventura sobre dos ruedas



dentro y fuera de la carretera, los nuevos productos de la colección #SpiritOfGS son auténticos imprescindibles en lo que a ropa funcional se refiere. Por ejemplo, la **chaqueta GS Karakum GORE-TEX** de tres piezas en una nueva combinación de colores. Ofrece la máxima deportividad, preparada para cualquier conducción, incluso fuera de la carretera: Con tres capas y una capa exterior de GORE-TEX, cubre todas las condiciones, desde el calor hasta el frío. El mono de dos piezas **GS Karakum GORE-TEX** también satisfacen las más altas exigencias.

La resistente **chaqueta GS Puna GORE-TEX** también está disponible en nuevos colores para la próxima temporada. Con esta chaqueta, los aficionados a las motos estarán bien equipados para la conducción todoterreno. La capa exterior está fabricada con una mezcla de poliamida y algodón de alta resistencia, y las zonas de mayor riesgo de caída están reforzadas con un revestimiento de PU de medio tono con partículas cerámicas. La construcción GORE-TEX Z-Liner mantiene la chaqueta impermeable y transpirable. También hay **pantalones GS Puna GORE-TEX** a juego. Con construcción GORE-TEX Z-Liner, es impermeable y transpirable, con inserciones elásticas para una mayor movilidad y una gama de opciones de ajuste para una mejor adaptación.

Disponible en nuevos colores para la **chaqueta 2024 GS Rallye GORE-TEX**, el exterior impermeable GORE-TEX de esta chaqueta bien ventilada protege contra el viento, el mal tiempo y la suciedad. El material de poliamida-algodón altamente resistente a la abrasión, junto con los protectores de las articulaciones NP3, garantizan un alto nivel de seguridad. El aspecto moderno se complementa con detalles prácticos como los numerosos bolsillos interiores y exteriores. Además, los **pantalones GS Rallye GORE-TEX** altamente ventilados en un nuevo diseño de color con un exterior GORE-TEX impermeable ofrecen la mejor protección contra el viento, el mal tiempo y la suciedad.

#### Por último, la **bota**

impermeable **VentureGrip Pro GORE-TEX** ofrece una robusta fiabilidad, seguridad y comodidad tanto para uso touring como enduro. Esta bota todoterreno está diseñada para el uso diario y cuenta con una suela Vibram de gran agarre, muy duradera y resistente al aceite y al combustible. Una espinillera y tres hebillas ajustables de aluminio estabilizan la construcción de ajuste preciso.

#### **#NeverStopChallenging: Potencia y rendimiento para ciclistas deportivos.**

La colección #NeverStopChallenging está pensada para todos, desde motoristas deportivos hasta auténticos cracks de los circuitos. La **bota M Pro Race GORE-TEX** es nueva para 2024. Cumple los requisitos de rendimiento más exigentes y cuenta



con grandes elementos protectores de plástico duro. Los deslizadores laterales de magnesio reemplazables en el talón y la puntera de la bota evitan lesiones y hacen que las botas sean muy duraderas.

La deportiva **chaqueta Downforce** se presenta en un nuevo color. Se puede utilizar tanto para ir al trabajo como para la conducción de ocio desde la primavera hasta el otoño.

Las **zapatillas KnitRace** combinan diseño moderno y material de motociclismo. Incorporan la tecnología de punto 3D para un confort transpirable. Estas elegantes zapatillas están certificadas como botas de moto (nivel 1) gracias a la protección de la palanca de cambios y a características de seguridad como la protección integrada del tobillo y la protección 3D del talón. La impresión en color M en el talón es un elemento visual destacado.

Los **guantes ProRace** también estarán disponibles en un nuevo color la próxima temporada. Son ideales para los pilotos deportivos que valoran la agilidad, la seguridad y el agarre cuando conducen rápido.

#### **#SoulFuel: Diseñado para la pura pasión de pilotar.**

La **chaqueta Spandau** es totalmente nueva para 2024. Está confeccionada en tejido vaquero resistente a la abrasión. Combina la máxima seguridad y funcionalidad con un aspecto clásico gracias a sus discretos protectores. La chaqueta tiene cuatro bolsillos exteriores y tres interiores. Se puede unir a los pantalones BMW Motorrad mediante una cremallera de conexión.

La **chaqueta de cuero Westend** también es nueva para el próximo año. Combina un diseño clásico con una funcionalidad y seguridad extraordinarias. La chaqueta está fabricada en piel de vacuno de aproximadamente 1,2 mm de grosor con certificación LWG. Esto hace que sea especialmente cómoda de llevar y que destaque visualmente por sí misma. Características como el cierre de cremallera metálica integral con solapa antitormenta, el forro interior de alta calidad, los tres bolsillos exteriores con cierre y los tres bolsillos interiores aumentan la funcionalidad. Para mayor seguridad, la piel también oculta avanzados protectores NP-Flex en los hombros y los codos, que apenas se notan y pueden reducir el riesgo de lesiones al proporcionar el máximo confort y una buena absorción de los impactos. También puede montarse posteriormente un protector de espalda NPL. Por último, pero no menos importante, la chaqueta de cuero se puede unir a los pantalones BMW Motorrad con una cremallera de conexión de 40 cm de ancho.



Los **pantalones Moosach** también son nuevos para 2024. Están fabricados en tejido vaquero resistente a la abrasión. Combinan con estilo seguridad y funcionalidad con un aspecto clásico gracias a su discreta protección. Estos pantalones de 5 bolsillos están forrados en los muslos y pueden utilizarse también para el día a día. Para mayor seguridad, cuentan con protectores NP-Flex desmontables en las rodillas y la cadera.

También es nueva

la **bota con cordones Treptow GORE-TEX** para el año motociclista 2024. Ofrece una gran funcionalidad y un aspecto clásico. La trabilla cosida al final de la caña de la bota hace que sean especialmente fáciles de poner. La bota es resistente al viento y al agua gracias a la membrana GORE-TEX y a la mezcla de cuero y lona. La seguridad también ocupa un lugar destacado en el diseño de la bota. Además de los protectores de tobillo NP-Flex, las botas de cordones están equipadas con resistentes punteras y taloneras, así como con refuerzos de cambio. También hay un forro interior especial para una regulación óptima de la temperatura. La caña media-alta y la suela Vibram perfilada del modelo masculino garantizan un agarre perfecto en los apoyos del pie. La suela Vibram es resistente al aceite y la gasolina y proporciona además un agarre y un confort excelentes. Las clásicas botas Treptow GORE-TEX con cordones no sólo quedan muy bien en moto, sino que también se pueden combinar con estilo con vaqueros y una chaqueta de cuero.

Por último, la **chaqueta Schwabing**, con su aspecto heredado, es el renacimiento de un clásico en un nuevo diseño para 2024. Llaman la atención las tradicionales rayas dobles en las mangas. Bajo la piel de vacuno de alta calidad, los protectores NP-Flex en hombros y codos ke

#### El Grupo BMW

El Grupo BMW, con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta, y también ofrece servicios financieros y de movilidad de primera calidad. La red de producción del Grupo BMW comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la compañía cuenta con una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022, el Grupo BMW vendió cerca de 2,4 millones de turismos y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio 2021 fue de 16.100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron a 111.200 millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW contaba con una plantilla de 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía estableció el curso para el futuro en una etapa temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean centrales en su dirección estratégica, desde la cadena de suministro a través de la producción hasta el final de la fase de uso de todos los productos.



**www.bmw-motorrad.es**

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>